



Trainer für das Kadertraining Luftgewehr gesucht

Liebe Jugendleiter/innen,
liebe Jungschützen/innen,

für die neue Saison kann leider noch kein Kadertraining Luftgewehr angeboten werden. Bisher fehlt uns ein Trainer, der kurzfristig die Aufgabe annimmt, damit wir unsere Schützenjugend weiterhin besonders fördern können. An der Stelle würden wir um eure Unterstützung bei der Suche nach einem neuen Trainer bitten.

Unsere Schützenjugend im Gau zeigt sehr erfreuliche Leistungen beim Jugendfernwettkampf, der Gaumeisterschaft und weiterführenden Meisterschaften sowie Schießevents und Pokalen im Schützenbezirk Niederbayern. Dennoch haben unsere Jungschützinnen und Jungschützen noch weiteres Potential, welches durch einen Trainer auf Gauebene außerhalb des Trainings im Verein weiter gefördert werden kann.

Der Kader besteht insgesamt aus 10 Schützinnen und Schützen aus den Klassen Schüler und Jugend, wobei tendenziell mehr aus der Schülerklasse aufgenommen werden, um über die Jahre hinweg insgesamt mehr Schützen zu fördern. In der Vergangenheit haben sich Termine mit je 2,5 h im Abstand von ca. 4 Wochen im Zeitraum Oktober/November bis März/April bewährt (zum Vergleich: Training LP mit 6 Terminen von November bis April). Als Trainingsort diente bisher das Schützenheim der Isartaler Mammingschwaigen.

Wir freuen uns sehr auf eure Vorschläge oder direkte Meldungen für mögliche Trainer. Meldet euch gerne bei Rainer Mücke, Helmut Rosenfeld, Marina Krotzer oder Markus Brummer.

Viele Grüße
Markus Brummer